



Réunion du Conseil exécutif

Pistoia 22 novembre 2017

1. Communication de Cosima Campagnolo (Secrétaire générale de la S.E.C.)

a) sur les Centres nationaux :

- Les Centres néerlandais et français maintiennent des contacts réguliers avec la SEC Internationale
- Il n'en va pas de même des Centres Polonais, Grec, Russe et Roumain
- Le Centre suisse est en constitution

b) sur le secrétariat général international :

Il est devenu inexistant faute de moyens (Cosima n'est tout au plus que la secrétaire du Président... et assure depuis six ans la charge de SG à titre bénévole). C'est une situation intenable d'où de grandes difficultés de coordination.

2. Communication du Vice President Bernarchi

Grâce au financement de la fondation Collodi, une maison et un petit théâtre viennent d'être achetés à Collodi qui seront reconvertis pour servir de Maison de la SEC (coût 1million d'euros).

La fondation compte sur les revenus et l'intérêt porté au parc culturel Pinocchio pour financer la SEC pendant cette période de transition difficile.

3. Communication du Président Margiotta

Le Président regrette de n'avoir pu répondre à toutes les demandes des Centres, en raison de problèmes familiaux. Désormais en retraite, il compte s'investir beaucoup plus maintenant.

Il estime que la SEC parce qu'elle peut offrir une capacité singulière de dialogue dans un monde multiculturel et de dépassagement des seules valeurs économiques, dispose d'un avenir incontestable.

Mais les moyens manquent cruellement ; il propose que par esprit de solidarité Cosima soit défrayée par les Centres nationaux de ses dépenses lorsqu'elle se rend en mission dans ces pays ; ceci n'excluant pas les communications à distance.

Le Président propose au Centre français d'organiser en 2018 un colloque international à Strasbourg en liaison avec le Conseil de l'Europe.

Il propose de même au Centre néerlandais ou polonais de créer un prix international de la culture.

Il faut en outre que la SEC soit de nouveau accréditée auprès des organismes culturels internationaux au Conseil de l'Europe en particulier.

Le recrutement de nouveaux membres est une exigence et le Président est prêt à venir prononcer des conférences dans un des pays membres pour promouvoir la SEC.

La Suisse, la Macédoine, les Pays Bas et la Grèce proposent des candidats ; de même l'Italie.

Sont annoncées pour raison de santé les démissions des anciens Vice Présidents MM. Arrigo Levi et de Galazzo.